



c/o Hochschule Luzern Werftstrasse 1 | Postfach 3252 CH-6002 Luzern

info@luzerner-forum.ch www.luzerner-forum.ch

Verein "Luzerner Forum für Sozialversicherungen und Soziale Sicherheit" gegründet

Das Potenzial der Luzerner Akteure im Interesse der Sozialversicherungs- und Hochschulstadt Luzern besser zu nutzen, das ist das Ziel des Vereins "Luzerner Forum für Sozialversicherungen und Soziale Sicherheit" (abgekürzt Luzerner Forum). Der Verein löst die bestehende Einfache Gesellschaft ab. Gründungsmitglieder des Vereins sind Caritas Schweiz; CONCORCIA; CSS Versicherung; Hochschule Luzern; RVK – Verband der kleinen und mittleren Krankenversicherer; Stadt Luzern; Suva; Universität Luzern; VPS Verlag Personalvorsorge und Sozialversicherung AG sowie Xundheit, Öffentliche Gesundheitskasse Schweiz – alle mit Sitz in Luzern.

Der Verein Luzerner Forum versteht sich als Netzwerk und Arbeitsgemeinschaft von Organisationen aus dem Raum Luzern, welche einen engen Bezug zu Fragen der Sozialversicherungen und der Sozialen Sicherheit haben. Das Luzerner Forum leistet Beiträge zur Entwicklung der Bildungslandschaft, u.a. ab Frühling 2009 durch die übersichtliche Weiterbildungs-Plattform für die Branche auf www.luzerner-forum.ch. Die Verbesserung der interinstitutionellen Zusammenarbeit, die Entwicklung von Lösungen für die Praxis und die Forschungsförderung sind weitere Tätigkeiten. Zudem organisiert das unabhängige Luzerner Forum sozialpolitische Debatten und Fachtagungen und fördert mit seinen thematischen Apéro's einmal pro Quartal die Vernetzung der Kadermitarbeitenden seiner Trägerorganisationen.

Die Finanzierung des jährlichen Aufwands von CHF 300'000 erfolgt zu 80% durch die Mitglieder und zu 20% aus dem Projektgeschäft. Der Verein wird präsidiert durch Margrit Fischer-Willimann, alt Regierungsrätin. Vizepräsident ist Fritz Amstad, Mitglied der Geschäftsleitung CONCORDIA. Die Geschäftsstelle wird von Rolf Kurath geleitet.

Luzern, 29. Januar 2009

Auskunftspersonen:

Rolf Kurath Geschäftsführer Luzerner Forum 079 401 62 58 rolf.kurath@luzerner-forum.ch Margrit Fischer-Willimann Präsidentin Luzerner Forum 041 921 44 67 margrit.fischer@bluewin.ch

Gesundheitspolitik - quo vadis?

Donnerstag, 2. April 2009, 17'00 bis 19'00 Uhr, Hochschule Luzern – Soziale Arbeit Referat und Podiumsdiskussion, mit Prof. Dr. Thomas Zeltner, BAG-Direktor Programm und Anmeldung: www.luzerner-forum.ch